## ARRIBÓ A JAÉN NUEVO TRASLADO HUMANITARIO PROCEDENTE DE LIMA.

38 personas fueron evaluados por personal de la DISA Jaén.

## Jaén, 14 de junio del 2020.

Al promediar las 11 de la mañana de hoy llegaron a nuestra ciudad 38 personas entre niños, jóvenes y adultos procedentes de la Capital de la República en el marco de los traslados humanitarios dispuestos por el Gobierno central, quienes arribaron en dos unidades móviles hasta el Estadio "Víctor Montoya Segura" de nuestra ciudad, para su evaluación y clasificación correspondiente.

Fue el propio Director de la DISA Jaén, Dr. Felipe Cabellos Altamirano acompañado de la Directora de Salud de las Personas, Lic. Neyda Huamán Carranza, quienes recibieron a nuestros conciudadanos de la Subregión de Salud I Jaén.

En nuestro recinto deportivo fueron evaluados por personal médico de la DISA Jaén y clasificados, para posteriormente ser trasladados a sus respectivos lugares de origen de acuerdo a las coordinaciones hechas con los alcaldes distritales de las provincias de Jaen y San Ignacio.

De las 38 personas que llegaron, 19 son de la provincia de Jaén, 15 de San Ignacio y 04 del distrito cutervino de Santo Tomas. Luego tras la evaluación y clasificación 16 personas fueron derivadas a la Zona de Atención Diferenciada del sector El Huito, donde muchos de ellos estarán temporalmente hasta que sus autoridades locales los traslade a sus lugares de origen, mientras que otros tendrán que guardar cuarentena obligatoria en el Seminario Mayor.

"Nosotros estamos haciendo todo lo humanamente posible para que nuestros conciudadanos puedan guardar cuarentena obligatoria con las condiciones de salud y alimentación que permita descartar el contagio de estas personas que vienen de Lima y de otras ciudades donde existe alta infección, y queremos evitar un mayor numero de contagiados en nuestras provincias del norte de Cajamarca", sentenció el Director de la DISA Jaen.



























